

"Región concentra cerca del 10% de los casos de cáncer en Chile"

En el marco de la movilización que se generó en la capital este fin de semana, la que tuvo por objetivo visibilizar a los miles de pacientes que luchan contra el cáncer en nuestro país, el doctor Ignacio de La Torre, presidente del Colegio Médico de Valparaíso, explicó que "a nivel regional se concentran cerca del 10% de los casos de cáncer

en Chile", si consideramos que existe un universo de 200 mil pacientes con dicha enfermedad.

En ese contexto, el doctor subrayó la importancia de los diagnósticos y tratamientos oportunos, sobre todo si tenemos como antecedente que hay más de 18 mil personas con garantías oncológicas vencidas en nuestro país.

"Hoy día existen muchas personas con diagnóstico de sospecha de cáncer y que están a la espera de confirmar o descartar estas sospechas y también de iniciar su tratamiento, tanto sean cirugías, quimioterapia o radioterapia. Esta oportunidad, este tiempo de demora en la atención, es fundamental entenderlo

como un deterioro de su condición de salud, puesto que el cáncer si no se atiende oportunamente cada día que pasa es un día menos de vida y es una sobrevida menor", reflexionó.

En razón de lo anterior, y a propósito de su presidencia en el Foro Regional del Cáncer, Manuel Millones, también consejero re-



ESTE FIN DE SEMANA HUBO UNA GRAN MANIFESTACIÓN EN STGO.

gional, junto con recordar la suscripción de un convenio de colaboración con la Falp, indicó que "no se puede seguir dilatando la

construcción del Centro Macro Regional del Cáncer y las autoridades deben ponerse las pilas para que sea una realidad".